

PDI detuvo a dos hombres con especies asociadas a millonario robo que afectó a tienda comercial en Valparaíso

Detectives de la Brigada Investigadora de Robos Valparaíso de la Policía de Investigaciones de Chile, detuvieron a dos personas en el marco de diligencias tendientes a dar con los responsables del millonario robo que afectó a la tienda Bata, que se encuentra ubicada en pleno centro de la Ciudad Puerto.

El trabajo de análisis criminal desarrollado por los efectivos de la PDI, permitió dar con el paradero de los imputados, quienes tras ser aprehendidos, vestían calzados sustraídos en el ilícito, lo que fue corroborado tras revisar los códigos de las zapatillas.

Anuncio Patrocinado

Luego de la detención, los oficiales policiales concurrieron hasta el lugar de acopio de los productos, donde fueron encontradas especies valuadas en más de 20 millones de pesos, entre zapatillas, carteras, gorros y calcetines, entre otras.

Por disposición del Ministerio Público, los imputados quedaron a disposición del Juzgado de Garantía de Valparaíso para ser formalizados por el delito Flagrante de Receptación, mientras continúan las indagatorias que permitan establecer si existen más responsables en el hecho.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?